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Oggi  ventisei del mese di luglio dell'anno  duemilaventuno alle ore 20:45, nella sala delle
adunanze consiliari, convocato in seguito a regolari inviti si è riunito in sessione Ordinaria seduta
Pubblica di Prima convocazione il Consiglio Comunale così composto al momento della trattazione
del presente argomento:

Presente/Assente Presente/Assente

BISATO LUIGI Presente Vivona Alessandra Presente
BORINA FABIO Presente ZAMPIERI ALESSIA Presente
BERNARDO SILVIA Assente ZOTTI GIOVANNI Presente
CABBIA FIORIN
RAFFAELLA

Presente BANO MARCELLO Presente

CAMPORESE ANDREA Presente CACCO GIANMARIA Presente
MASETTO GIUSEPPE Presente CANNISTRACI NICOLA Presente
PARPAIOLA MARCO Assente LISI GIORGIO Presente
PELLEGRINO
FEDERICA

Assente DANTE FABRIZIO Presente

TISATO SOFIA Presente
Presenti   14 Assenti    3

Partecipa alla seduta, ai sensi dell’art. 97, comma 4 – lett a) del D. Lgs. n. 267/2000 il il
SEGRETARIO COMUNALE  BERGAMIN RAFFAELE MARIO.

Constatato legale il numero degli intervenuti, il Sig. BISATO LUIGI nella sua qualità di
SINDACO, invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto sopraindicato, chiama all'ufficio
di scrutatori i Sigg.
Vivona Alessandra
ZOTTI GIOVANNI
DANTE FABRIZIO
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OGGETTO ASSESTAMENTO GENERALE DEL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023, VERIFICA EQUILIBRI DI BILANCIO, VARIAZIONE DI
CONSIGLIO COMUNALE N. 5 AL BILANCIO DI PREVISIONE 2021/2023
CON PARZIALE DESTINAZIONE DELL'AVANZO DI
AMMINISTRAZIONE

IL CONSIGLIO COMUNALE

All'avvio della discussione i Consiglieri presenti sono n. 14 (assenti Bernardo, Parpaiola,
Pellegrino).

Discussione

Sindaco: il Consiglio Comunale è tenuto ad attuare due importanti adempimenti contabili entro il 31
luglio: la variazione di assestamento generale del Bilancio e la verifica degli equilibri di Bilancio.
L'ufficio Ragioneria ha provveduto ad effettuare una verifica generale di tutte le voci di entrata e di
spesa e ha provveduto a predisporre una variazione di Bilancio che prevede anche l'applicazione di
una parte dell'avanzo stesso. In particolare, viene applicata interamente la quota di avanzo libero
pari a € 485.469,53 e viene destinata a finanziare alcuni investimenti tra i quali meritano attenzione
e rilievo:  la manutenzione straordinaria di edifici pubblici come la caserma e la sistemazione di
alcuni piccoli tratti di edifici comunali per € 35.000,00;  è servito a rimpinguare un capitolo per un
intervento appena concluso per avere il CPI – Certificato di Prevenzione Incendi - della Scuola
Santini per € 15.000,00;  la sistemazione dei giunti del ponte Noventa-Stra per € 23.000,00;  un
incarico di progettazione per un intervento sostitutivo di rimozione del tetto in cemento-amianto
della ditta COMET per € 20.000,00; la sistemazione, e speriamo sia l'ultima volta, di un tratto dei
marmi della Piazza per € 23.000,00; e soprattutto, la voce più significativa di destinazione
dell'avanzo, la palestra Mazzetto di via XXV Aprile per € 340.000,00 a copertura parziale dell'opera
con l'avanzo di cui disponiamo in modo da ridurre l'eventuale impatto sul bilancio dell'opera stessa.
Viene poi applicata una quota di avanzo vincolato per € 258.271,00 derivanti dalle risorse del fondo
funzioni fondamentali 2020 non ancora spese. Tale somma verrà utilizzata per finanziare maggiori
spese legate all'emergenza covid-19 sia della Scuola per circa € 51.000,00, sia del Comune per altri
€ 50.000,00. La somma finanzierà anche: parte della riduzione TARI riconosciuta alle utenze non
domestiche per € 127.271,00; buoni shopping che verranno riproposti a sostegno delle attività
commerciali del territorio per € 15.000,00 visto il grande risultato della prima edizione e alcune
spese per la digitalizzazione dei servizi per € 10.000,00. La proposta di variazione riguarda
l'adeguamento di stanziamenti di entrata e di spesa di pari importo, per contributi statali e regionali
vari, ad esempio l'acconto fondo funzioni fondamentali anno 2021, il contributo trasporto studenti
disabili, il contributo per bonus centri estivi e il contributo per l'abbattimento barriere
architettoniche. Infine, vengono movimentate altre voci di bilancio per adeguarle alle esigenze della
gestione, quali ad esempio maggiori entrate per rimborso stipendi per personale in comando che
cito: Silvia Bonuglia (Edilizia privata), Luisa Calzavara (Segreteria), Emanuela Borgato e Filippo
Dalle Fratte (entrambi Polizia Locale); maggiori spese per la segnaletica stradale; maggiori entrate
per sanzioni amministrative di edilizia privata, conseguenti alle tante richieste di bonus 110% e le
relative sanatorie ad eventuali piccoli abusi; maggiori spese per rette anziani in casa di riposo.
L'ufficio Ragioneria ha inoltre provveduto ad effettuare la verifica degli equilibri di Bilancio,
riscontrando che non si ravvisano situazioni che pregiudicano l'equilibrio generale e i vari equilibri
previsti dai principi contabili, incluso l'equilibrio di cassa. Tutto è passato in sede di Commissione
Bilancio ed è stato visionato ed approvato dal Revisore dei Conti. È aperta la discussione, chi
chiede di intervenire? Prego Consigliere
Cacc
o
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Consigliere Cacco: buonasera a tutti. Volevo sfruttare questo momento per chiedere delle
delucidazioni non avendo potuto presenziare appieno alla Commissione Bilancio. Volevo chiedere
una precisazione, soprattutto sulla questione Piazza: questi € 23.000,00 per la sistemazione dei
marmi della Piazza, definiti come ultimo potenziale intervento, probabilmente vista la fine del
mandato, cosa riguardano? Nello specifico, quali marmi? Perchè non le sedute delle panche visto
che il legno si è deteriorato, perdendo schegge che si infilano nei vestiti? Perchè la
fontanella/cascatina, spenta da molto tempo, è rimasta color mimetico? Che intenzioni ci sono?
Lasciarla spenta per sempre? Tapparla? Farla bianca come le altre? Vorrei anche segnalare che le
fontanelle per l'abbeveraggio, quella per adulti ha il pedale sfondato come pure quella più bassa.
Infine, la cosa più importante per me, è una totale anarchia per quanto riguarda i mezzi a due ruote
e, per coerenza, mi chiedevo se non fosse il caso di togliere i cartelli visto che in Piazza ci sono
biciclette; ieri sera ne ho contate
35
.

Sindaco: ci sono altri interventi?

Consigliere Bano: si, vorrei agganciarmi. Non so se ve ne siete accorti, ma lei Sig. Sindaco parla di
ultimo intervento, ma mi tocca constatare che le fontane, in questo momento, necessitano ancora del
rifacimento delle guaine, per l'ennesima volta non ha funzionato. Andate a vedere perchè si stanno
sollevando, stanno facendo le bolle; ho a disposizione anche dei video. Evidentemente questo
sistema non funziona. Poi, i tre corpi delle fontane, una ormai è diventata un sarcofago mentre le
altre due sono diventate delle latrine: sono brutte da vedere, pericolose, piene di larve di zanzare
senza contare la pulizia per le scritte brutte e ingiuriose sulla tettoia e quindi chiedo che vengano
messi ancora più soldi per sistemare tutto. Grazie.

Sindaco: Assessore, se vuole rispondere prego.

Assessore Stievano: per quanto riguarda i marmi, non c'è una posizione particolare, è l'ufficio che
valuta il distacco; più che altro sono staccati quelli verticali mentre quelli orizzontali non hanno
problemi. Avendo appurato che in alcuni punti il fissaggio non era adeguato, per la sicurezza e in
base all'altezza del posizionamento si è preferito procedere anche se l'intervento sarà a macchia di
leopardo e ci auguriamo che sia l'ultimo anche perchè ha un costo veramente importante. Per quanto
riguarda l'ultima vasca in cui non c'è l'acqua, l'intenzione è di non mettere ancora l'acqua: ora
metteremo le resine come fatto nelle altri parti e sarà manutentata come le altre. Nelle altre vasche il
lavoro non è ancora finito per il solito motivo che servono una temperatura e umidità specifiche,
non semplici da trovare. A giorni faremo la sistemazione delle vasche grandi mentre per la vasca
piccola la nostra idea sarebbe di fare qualcosa di diverso e dedicarla a spazio tipo seduta/area verde
perchè riteniamo che il risultato possa essere interessante. In alternativa si può aprire il rubinetto e
riempire nuovamente la vasca, ma si pensava di preservare quella zona ad altro tipo di attività.
Nelle fontanelle, sin dal 2012 le manutenzioni si accavallano, ma bisogna ricordare che in Piazza
c'è grande utenza e dopo 10 anni è impossibile che le cose rimangano integre e, di conseguenza,
saranno aggiustate; gli uffici sono attenti, ma seguono la lista degli interventi. Cosa importante
invece sono le sedute: stiamo valutando il prodotto più idoneo che mantenga, nel tempo, una certa
stabilità e concordo che questo è un intervento da fare.

Sindaco: sugli usi impropri c'è poco da fare, da un lato testimonia la centralità della Piazza vissuta
da molti ragazzini e famiglie, dall'altro servirebbe un po' di autodisciplina per non militarizzare ogni
angolo della città per far rispettare le norme. Ricordo che durante il pomeriggio ci sono delle
persone dedicate al controllo mentre, per quanto riguarda le fontanelle, se sono rotte allora è diretta
conseguenza di un uso improprio e, in almeno un caso, abbiamo deciso - almeno per un po' - di non
ripristinarla per dare un segnale che se viene rotta spesso, poi non viene più aggiustata. Vi ricordo,
infatti, che nonostante il ripristino e pulizia dei marmi stessi, di lì a poco sono stati imbrattati e, pur
con interventi puntuali e a volte coercitivi, la cosa non è migliorata e sono i nostri figli, i nostri
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vicini di casa, i ragazzi che frequentano questo paese... certamente la Pubblica Amministrazione
non mancherà di fare qualche intervento repressivo, anche se ritengo che non sia questa la migliore
formula per impedire questo tipo di volontà di esprimersi. Ribadisco che, vedendo il mezzo
bicchiere vuoto servono manutenzioni e attenzioni, ma dal mio angolo visuale vedo il mezzo
bicchiere pieno e ritengo che la piazza sia a tutti gli effetti il cuore pulsante di questo paese. E di
questo ce ne viene dato atto anche da moltissimi Amministratori dei Comuni contermini che,
vivendo solo del lungo strada per l'assenza di una piazza, rivendicano la volontà di costruirla, come
fatto da Albignasego che l'ha appena costruita allargando un'area destinata a parcheggio e che ora è
vissuta da utenze diverse che animano il paese, cosa successa anche nell'intorno e nelle vicinanze di
piazza Europa. Prego Consigliere
Cannistraci
.

Consigliere Cannistraci: buonasera a tutti. Sinceramente quando parliamo di piazza rabbrividisco e
non posso accettare che l'Assessore dica che ci si è resi conto che i marmi non sono stati attaccati
con le dovute misure dopo 10 anni. Non accetto neanche il fatto che stasera dica che, dopo che
parliamo di piazza in quasi ogni Consiglio Comunale,  nella fontana con i tre gradini, quella più
piccola che attualmente è coperta, basta aprire il rubinetto e riempirla di acqua, ma allora perchè
non l'avete fatto in questi ultimi 5 anni? A due mesi dalle elezioni, in Consiglio comunale lei dice
che basta riempire la vasca piccola di acqua o che troverete delle alternative con delle sedute o del
verde, come da noi proposto diverse e diverse volte! Dal mio punto di vista dovreste dire che la
piazza è sì il cuore pulsante di Noventa, ma è stata una disfatta economica! Perchè ogni giorno ce
n'è una:
l
e panche, le resine, l'acqua! Ha detto che le panchine sono da cambiare, allora cambiamole!
Spendiamo nuovamente € 23.000,00 per dei marmi mentre le panchine le lasciamo così...

Assessore Stievano: volevo solo far presente che stiamo parlando di un ettaro di piazza, non ci si
deve  concentrare su un solo metro quadro. È chiaro che le cose invecchiano e si rovinano ed è
chiaro che dove si stanno staccando i marmi il lavoro non è stato eseguito correttamente e non
posso nasconderlo. Quando si decide un intervento, non è una decisione dell'Assessore, ma della
Giunta. Quando si decide dove destinare le risorse, c'è una discussione, si valutano progetti e idee,
si decide quella più idonea e si decide se farla subito o in seguito. Quello che si vede quindi è
sempre la fine del lavoro, ma questo non vuol dire che sia iniziato il giorno prima e in questo caso
voglio assicurare che non si tratta di elezioni. Il fatto di non aver riaperto l'acqua nella vasca è una
decisione che non spetta a noi ma, essendo di natura tecnica, viene decisa dalle imprese, se non
ricordo male, per un problema alle pompe.

Esce l'Assessore Borina. I presenti sono 13.

Consigliere Cannistraci: se ci sono cinque fontane, le tengo operative tutte e non solo 3 mentre 2 le
chiudo. Lei stasera ha detto che basta aprire il rubinetto per riempire la vasca, ma allora perchè sono
chiuse da 5 anni?

Assessore Stievano: ho detto che basta aprire il rubinetto, ma è naturale che serve un lavoro per
ripristinare il funzionamento della fontana. È stata una scelta quella di non farla funzionare perchè
abbiamo deciso di non riempirla di acqua. Ricordo poi che sulla vasca piccola manca l'acqua perchè
è quella che alimenta la fontana dopo.

Sindaco: mi pare che abbiamo spiegato. A breve verrà ripristinato il colore della terza fontana. Ad
un certo punto, visto l'uso che nel frattempo vedevamo della piazza e, in particolare, dell'area con i
tre gradini, considerato prioritario garantire la sicurezza a famiglie e bambini, abbiamo valutato di
non mettere in funzione quelle fontane e di non far più scorrere l'acqua in quei tre gradini. La
funzionalità del sistema è garantita anche senza la messa in funzione di quei tre gradini e, come
secondo elemento, non depaupera la visione del sistema, anzi! Le resine sono state ripristinate
almeno tre volte, ma sempre in garanzia perchè la ditta che ha fatto i lavori, tra l'altro ditta di
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altissimo livello che si occupa di questi temi costantemente, pur garantendo che erano stati fatti a
regola d'arte, si è poi resa conto che, per la complessità della tenuta di un sistema di questo tipo,
avvenivano a posteriori delle imperizie che portavano la ditta stessa ad intervenire. Mi pare che
dall'ultimo intervento fatto sulle resine, il sistema tenga.

Assessore Stievano: noi vediamo solo la superficie, ma nell'ultimo intervento è stato rifatto
completamente il fondo delle vasche. Noi vediamo quindi solo la parte della finitura, ma quello che
tiene le infiltrazioni d'acqua è la parte sottostante.

Consigliere Bano: Assessore, ha la bontà di venire con me? Lei dice che è tutto a posto, ma le resine
sulle vasche non sono a posto; se viene con me le faccio vedere.

Assessore Stievano: ho visto e ho sollecitato gli uffici affinchè finiscano i lavori. Il grosso del
lavoro è stato fatto, ma adesso devono ripassare un'altra volta e lo faranno quando ci saranno le
condizioni meteo tali per cui si potrà intervenire. Se vuole chiedere agli uffici, le diranno la stessa
cosa, non più tardi di qualche giorno fa mi hanno rassicurato che finiranno i lavori. Sono comunque
interventi già programmati e non interventi non ancora definiti.

Consigliere Bano: o sono io che non sono capace di spiegarmi o forse non ci capiamo: le resine che
lei ha messo giù adesso stanno facendo le bolle! Quindi, non è che mettendo un'altra colorazione si
risolve, bisogna tirar via le attuali resine e rimetterle.

Entra l'Assessore Borina. I presenti sono 14.

Sindaco: c'è qualche altro punto sul Bilancio? Bano, prego.

Consigliere Bano: volevo chiedere sul ponte di collegamento tra Oltrebrenta e Noventana ricordo
che io, in un precedente Consiglio comunale, mi ero lamentato per l'importo della spesa perchè il
Comune di Noventa ha speso, su un ponte singolo, il doppio rispetto a quello che ha speso la
Provincia di Padova su un ponte doppio nel Comune di Curtarolo. Adesso ci sono altri € 23.000,00
e secondo me c'è un problema di programmazione e voi continuate a “splittare” i lavori senza un
progetto organico. Io sono abituato a fare un progetto di fattibilità tecnica, un progetto esecutivo ed
un progetto definitivo e prima di tutto faccio uno studio. Non so cosa si possa fare con € 23.000,00.

Assessore Stievano: quello che si è visto in precedenza erano analisi, sondaggi e verifiche sugli
interventi necessari alla manutenzione del ponte. Da quella analisi ne è risultata una relazione con
la quale vengono messi in fila i lavori da fare sul ponte, sono comunque lavori che non sono ritenuti
urgenti. Il primo intervento consiste nel realizzare dei giunti sulla pavimentazione esistente per far
drenare l'acqua in quanto, all'epoca, non erano stati realizzati.

Sindaco: bene, grazie. Altre richieste? Bano.

Consigliere Bano: un'ultima considerazione. La questione della palestra in via XXV aprile: ogni
volta viene  fatta la variazione e ogni volta vengono sempre distratte delle risorse da altre cose
magari più importanti.

Sindaco: distratte è un termine non adatto.

Consigliere Bano: utilizzate. Promesse non mantenute, sono 10 anni che sento parlare della palestra
e ora, a fine mandato, si decide di mettere i soldi e sistemarla. L'ho sentito dire l'anno scorso, l'anno
prima... è un po' di tempo che sento sta storia.

Sindaco: una precisazione tecnica: non stiamo mettendo nulla di nuovo. Lei dice che, all'ultimo
minuto, ci svegliamo per mettere a posto la palestra, ma non è così. La mia è una nota tecnica: c'era
una copertura dell'opera diversa! Ad oggi la copertura era “entrate da Enti o mutuo” mentre adesso
metà di quell'importo viene coperto con l'avanzo di amministrazione che è un'entrata certa perchè
sono soldi già in cassa, quindi se alla fine non trovassimo copertura per la parte rimanente, si
tratterebbe di aprire un mutuo per metà dell'importo e non per la somma complessiva. Da un certo
punto di vista è il contrario di quello che dice lei, perchè a tre mesi dalle elezioni avremmo potuto
impegnare quei 343.000,00 € per fare un'altra opera lasciando la copertura precedente, invece
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limitiamo l'eventuale copertura con esborso aggiuntivo da parte dell'Ente, leggasi mutuo, perchè
con 343.000,00 € copriamo la spesa con risorse fresche derivanti dall'avanzo dell'Ente.

Consigliere Bano: mi sono espresso male. Non è che avete iniziato i lavori della palestra, era questo
il senso!  Della palestra ne sento parlare tutti gli anni e adesso dite che potete fare metà con l'avanzo
di bilancio e metà con il mutuo, metà, ecc... il succo è che voi la palestra non l'avete fatta, vi
riconosco di aver fatto altre opere ma la palestra non l'avete fatta! Non è dicendo che l'avete
finanziata che la palestra ora viene costruita.

Sindaco: altri interventi?

Quindi,

IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che:
con deliberazione di Consiglio Comunale n. 46 in data 29/12/2020 è stato approvato il
Documento Unico di Programmazione (DUP) 2020/2022;
con deliberazione di Consiglio Comunale n. 47 in data 29/12/2020 è stato approvato il
bilancio di previsione per gli esercizi 2020/2022, secondo lo schema di cui al D. Lgs. n.
118/2011;

DATO ATTO che con deliberazione di Consiglio Comunale n. 17 del 29/04/2021 è stato approvato
il rendiconto della gestione 2020 e con successiva deliberazione di Consiglio Comunale n. 23 del
04/06/2021 è stata modificata la quota di avanzo vincolato per il Fondo Funzioni Fondamentali
2020, rettificata a seguito dell’invio della relativa certificazione alla Ragioneria Generale dello
Stato da cui è emerso l’esatto ammontare della quota non utilizzata del medesimo Fondo;

CONSTATATO che il rendiconto 2020 presenta un avanzo di amministrazione di € 3.482.731,89
così suddiviso:

parte accantonata: € 1.762.959,26
parte vincolata: € 1.16.211,12
parte destinata agli investimenti: € 73.091,98
parte disponibile: € 485.469,53

VISTO l’art. 175, comma 8 del D. Lgs. n. 267/2000, a termine del quale:
“Mediante la variazione di assestamento generale, deliberata dall'organo consiliare dell'ente
entro il 31 luglio di ciascun anno, si attua la verifica generale di tutte le voci di entrata e di
uscita, compreso il fondo di riserva ed il fondo di cassa, al fine di assicurare il mantenimento
del pareggio di bilancio;

DATO ATTO che, in attuazione di quanto sopra, il Responsabile del Servizio Finanziario, con il
supporto dei Responsabili di Settore ha provveduto ad effettuare la verifica generale di tutte le voci
di entrata e di spesa, compreso il fondo di riserva e il fondo di cassa, al fine di assicurare il
mantenimento degli equilibri stabiliti dalle norme contabili per la copertura delle spese correnti e in
conto capitale e il rispetto degli obiettivi del pareggio di bilancio;

VERIFICATA quindi la necessità di modificare alcuni stanziamenti del bilancio di previsione
2021/2023 ed elaborata una variazione di assestamento le cui risultanze sono riportate nel prospetto
ALLEGATO A;
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PRECISATO che nella variazione di bilancio la quota libera dell’avanzo di amministrazione viene
destinata a finanziamento degli investimenti secondo le priorità riportate nell’art. 187, comma 2 del
TUEL, non essendo necessario adottare provvedimenti per la salvaguardia degli equilibri di
bilancio;

RICHIAMATO il principio contabile applicato della contabilità finanziaria di cui all’allegato 4/2 al
D.Lgs. 118/2011 in base al quale in sede di assestamento di bilancio e alla fine dell’esercizio per la
redazione del rendiconto è verificata la congruità del fondo crediti di dubbia esigibilità
complessivamente accantonato;

DATO ATTO che è stata verificata la congruità dell’attuale stanziamento del fondo crediti di dubbia
esigibilità (FCDE) e adeguati i relativi stanziamenti approvati con il bilancio di previsione; in
particolare il FCDE è accantonato nella misura massima del 100%;

VISTO INOLTRE l’art. 193, commi 2 del D. Lgs. n. 267/2000, il quale prevede che:
“Con periodicità stabilita dal regolamento di contabilità dell'ente locale, e comunque almeno
una volta entro il 31 luglio di ciascun anno, l'organo consiliare provvede con delibera a dare
atto del permanere degli equilibri generali di bilancio o, in caso di accertamento negativo ad
adottare, contestualmente:
a) le misure necessarie a ripristinare il pareggio qualora i dati della gestione finanziaria
facciano prevedere un disavanzo, di gestione o di amministrazione, per squilibrio della
gestione di competenza, di cassa ovvero della gestione dei residui;
b) i provvedimenti per il ripiano degli eventuali debiti di cui all'art. 194;
c) le iniziative necessarie ad adeguare il fondo crediti di dubbia esigibilità accantonato nel
risultato di amministrazione in caso di gravi squilibri riguardanti la gestione dei residui”;

VISTO il punto 4.2, lettera g) dell’Allegato 4/1 al D. Lgs. 118/2011 il quale annovera tra gli
strumenti di programmazione degli enti locali il controllo della salvaguardia degli equilibri di
bilancio, da deliberarsi da parte del Consiglio entro il 31 luglio di ogni anno;

CONSIDERATO che, in sede di ricognizione operata ai sensi della citata normativa, è emerso
quanto segue:

non sussistono debiti fuori bilancio riconoscibili ai sensi del richiamato art. 194 come
certificato da ciascun Responsabile di Settore;
gli stanziamenti inseriti nel bilancio di previsione 2021/2023 sono stati tenuti sotto costante
controllo, operando le modifiche resesi indispensabili a seguito di mutamenti di ordine
normativo e/o delle segnalazioni dei Responsabili di Settore, modifiche che si sono
concretizzate sotto il profilo amministrativo-contabile in variazioni di bilancio, tutte nel
rispetto del principio del pareggio;
la gestione di competenza relativa alla parte corrente e alla parte in conto capitale del
bilancio presenta una situazione di equilibrio, come risulta dal prospetto ALLEGATO B alla
presente deliberazione;
la gestione degli incassi e dei pagamenti è stata finalizzata a garantire un’adeguata liquidità
volta a provvedere in modo tempestivo ai pagamenti a evitare l’utilizzo delle anticipazioni
di cassa; in particolare per gli investimenti finanziati da mutui è stata chiesta l’erogazione
parziale del finanziamento in base allo stato di avanzamento lavori;

ACCERTATO quindi che l'Ente, all’attuale data, può dare atto del permanere degli equilibri di
bilancio;
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CONSIDERATO che l’attuale situazione di incertezza e difficoltà economica causata dal perdurare
dell’emergenza pandemica COVID-19 richiederà nei prossimi mesi una nuova valutazione del
permanere degli equilibri di bilancio, anche a seguito dell’erogazione dei numerosi contributi statali
a ristoro delle minori entrate e delle maggiori spese prevista a breve;

ACQUISITO il parere dell’Organo di Revisione unico, allegato sub C) al presente atto, espresso
secondo le previsioni dell’art. 239 del D.Lgs. n. 267/2000;

DATO ATTO che la presente proposta è stata esaminata in Commissione Bilancio;

VISTO il D.Lgs. 18/08/2000 n. 267 recante “Testo unico delle leggi sull’ordinamento delle leggi
locali”;

VISTO il vigente Regolamento di Contabilità;

DATO ATTO CHE le condizioni logistiche e di sicurezza dei locali hanno consentito lo
svolgimento della seduta in presenza, nel pieno rispetto della normativa vigente atta a ridurre il
rischio da contagio da covid-19.

La seduta viene videoripresa come da regolamento per le riprese audio-video dei lavori del
Consiglio Comunale. E' altresì trasmessa in diretta streaming su canale youtube.

CON VOTI: favorevoli: n. 9, contrari: n. 5 (Bano, Cacco, Cannistraci, Dante, Lisi), astenuti: n. 0
espressi nelle forme di legge;

DELIBERA

1) Di dare atto che, ai sensi dell’articolo 175, comma 8 del TUEL, è stata effettuata la verifica
generale di tutte le voci di entrata e di spesa, compreso il fondo di riserva e il fondo di cassa, al fine
di assicurare il mantenimento del pareggio di bilancio;

2) Di approvare la variazione di assestamento al Bilancio di previsione 2021/2023 le cui risultanze
sono riportate nell’ALLEGATO A alla presente deliberazione;

3) Di dare atto che, alla data odierna, risultano rispettati gli equilibri di bilancio come da
ALLEGATO B alla presente deliberazione e che sulla base delle stime e valutazioni condotte,
l’esercizio in corso si concluderà mantenendo la gestione in condizione di pareggio;

4) Di dare atto che il Revisore unico dei conti ha espresso parere favorevole alla presente proposta
di deliberazione, come da ALLEGATO C;

5) Di dare atto che la presente deliberazione sarà allegata al rendiconto dell’esercizio 2020, come
previsto dall’art. 193, comma 2 del D. Lgs. 267/2000;

6) Di precisare che l’attuale situazione di difficoltà e incertezza economico-finanziaria richiederà
nei prossimi mesi una nuova valutazione del permanere degli equilibri di bilancio;

7) Di adempiere agli obblighi di pubblicazione previsti dal D.Lgs.33/2013 e s.m.i..

Quindi, con successiva separata votazione,

IL CONSIGLIO COMUNALE
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CON VOTI:  favorevoli: n. 9, contrari: n. 5 (Bano, Cacco, Cannistraci, Dante, Lisi), astenuti: n. 0
espressi nelle forme di legge,

DELIBERA

di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, stante la necessità e l’urgenza,
ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. 267/2000.

I pareri, qualora espressi, sono stati sottoscritti digitalmente a norma di legge secondo quanto
previsto dal D.Lgs 267/2000 art. 49 e art.147Bis ed allegati alla presente deliberazione.
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OGGETTO ASSESTAMENTO GENERALE DEL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023, VERIFICA EQUILIBRI DI BILANCIO, VARIAZIONE DI
CONSIGLIO COMUNALE N. 5 AL BILANCIO DI PREVISIONE 2021/2023
CON PARZIALE DESTINAZIONE DELL'AVANZO DI
AMMINISTRAZIONE

Data lettura della presente delibera, viene approvata e sottoscritta

 SINDACO il SEGRETARIO COMUNALE
 BISATO LUIGI  BERGAMIN RAFFAELE MARIO
Documento  firmato digitalmente

(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i)

Documento firmato digitalmente

(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i)
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PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: ASSESTAMENTO GENERALE DEL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023, VERIFICA EQUILIBRI DI BILANCIO, VARIAZIONE DI
CONSIGLIO COMUNALE N. 5 AL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023 CON PARZIALE DESTINAZIONE DELL'AVANZO DI
AMMINISTRAZIONE

REGOLARITA' TECNICA

IL RESPONSABILE DEL
SERVIZIO INTERESSATO

a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai sensi
degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 267/2000
parere Favorevole* di regolarità tecnica, attestante la
regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa”;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 21-07-21 Il Responsabile del servizio
F.to Ceccarello Eva

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli
effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento

cartaceo e la firma autografa
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PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: ASSESTAMENTO GENERALE DEL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023, VERIFICA EQUILIBRI DI BILANCIO, VARIAZIONE DI
CONSIGLIO COMUNALE N. 5 AL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023 CON PARZIALE DESTINAZIONE DELL'AVANZO DI
AMMINISTRAZIONE

REGOLARITA' CONTABILE

IL RESPONSABILE DEL
SERVIZIO INTERESSATO

a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai sensi
degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 267/2000
parere Favorevole* di regolarità contabile;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 21-07-21 Il Responsabile del servizio
F.to Ceccarello Eva

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli
effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento

cartaceo e la firma autografa
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Allegato alla deliberazione

DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE
 N. 32 del 26-07-2021

Oggetto: ASSESTAMENTO GENERALE DEL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023, VERIFICA EQUILIBRI DI BILANCIO, VARIAZIONE
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 5 AL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023 CON PARZIALE DESTINAZIONE DELL'AVANZO DI
AMMINISTRAZIONE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica, che copia del presente atto viene affissa da oggi all’albo pretorio per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi con numero di registrazione all’albo pretorio 876.

COMUNE DI NOVENTA
PADOVANA li 14-09-2021

L’ INCARICATO

  

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del
d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa
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Allegato alla deliberazione

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE
 N. 32 del 26-07-2021

Oggetto: ASSESTAMENTO GENERALE DEL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023, VERIFICA EQUILIBRI DI BILANCIO, VARIAZIONE
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 5 AL BILANCIO DI PREVISIONE
2021/2023 CON PARZIALE DESTINAZIONE DELL'AVANZO DI
AMMINISTRAZIONE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all'Albo Pretorio del
Comune, senza riportare nei primi dieci giorni di pubblicazione denunce di vizi di legittimità o
competenza, per cui la stessa è DIVENUTA ESECUTIVA ai sensi del 3° comma dell'art. 134 del D.
Lgs. 18.8.2000, n. 267.

L’INCARICATO
BERGAMIN RAFFAELE MARIO

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del
d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa
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